

Kennedy asume presidencia de la industria cosmética y advierte al comercio informal

La Cámara de la Industria Cosmética nombró a Denis Kennedy como nuevo presidente del directorio, en reemplazo de Macarena García (P&G), quien finalizó su período de dos años. Kennedy, presidente ejecutivo de Aerosol SpA. y empresario chileno-británico, afirmó que entre sus prioridades está recuperar el liderazgo de Chile en consumo per cápita de cosméticos y fortalecer la armonización regulatoria regional. También buscará enfrentar con decisión el comercio ilícito, dice un comunicado de la entidad.

“Nuestro rol será articular acciones con autoridades como la PDI, Aduanas, el SII y el ISP para impulsar un esfuerzo conjunto y sostenido contra el comercio informal y no regulado”, agregó.

